

Cuba: Construirán nuevo puente sobre el río Toa



La Habana, 25 oct (RHC) Abel Sánchez Lores, intendente de Vialidad en el municipio de Baracoa, provincia de Guantánamo, informó que especialistas venezolanos y cubanos construirán un nuevo puente sobre el río Toa, en el mismo sitio del anterior, derribado por el empuje de la corriente luego de las intensas lluvias del huracán Matthew que azotó el oriente de Cuba en los primeros días de octubre.

Refiere Sánchez Lores en el periódico provincial Venceremos que los expertos realizaron estudios geofísicos de la zona, y decidieron aprovechar los cimientos de la destruida estructura para erigir la obra vial con avanzada tecnología de hormigón y metal.

Dijo que el puente tendrá 225 metros de largo de la margen Este a la Oeste, con luces (espacios) de 50 metros entre sus columnas sustentadoras, el doble del anterior, para impedir la acumulación de los arrastres en futuras crecidas, y por consiguiente la contención de las aguas.

La vía derribada por Matthew fue terminada en diciembre de 1990 y con ella la Revolución entregó a la comarca una obra de vital importancia para terminar, por la carretera hacia Moa, la ancestral incomunicación de Baracoa, ya favorecida por La Farola de Sur a Norte, e interlazada por el Este con el municipio de Maisí a través de la angosta y empinada Boruga.

Recuerda el diario que antes del triunfo revolucionario del 1º de enero de 1959 se conectaban las márgenes Este y Oeste del Toa, mediante balsas tiradas por güinches y definitivamente por un puente de madera rasante a las aguas que burlaba las grandes crecidas de la más caudalosa de las vías fluviales cubanas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109862-cuba-construiran-nuevo-puente-sobre-el-rio-toa>



Radio Habana Cuba